



Mérida: 34°C Más ciudades

Portada > El mundo > Medio ambiente

Comentar Imprimir Enviar a un amigo | Ayuda

Advierten deterioro de capa de ozono en franja ecuatorial

★★★★☆

3:17 p.m.

QUITO (AP).— La capa de ozono en la zona ecuatorial, no se ha recuperado como esperaba la comunidad científica, sino que al contrario muestra una disminución en su densidad, dijo el martes la agencia espacial civil ecuatoriana, Exa.

En un comunicado, señaló que las observaciones realizadas desde inicios de enero "indican que la capa de ozono sobre la franja ecuatorial del planeta se sigue deteriorando, contrario a lo que se esperaba al aumentar la actividad solar".

Precisó que los datos fueron obtenidos a través de cuatro "satélites que monitorean la capa de ozono" y confirmados por "las mediciones en tierra de la red de alerta reactiva Hiperion (que) indican una disminución de la densidad en la capa de ozono ligeramente mayor a la detectada a finales del año pasado y superior a lo que se esperaba".

El deterioro de la capa de ozono implica el paso hacia la tierra de una mayor radiación.

Precisó que la ciudad con mayor radiación en Ecuador es Cuenca, con 23 UVI, el nivel más alto jamás registrado en esa ciudad, excediendo con mucho el máximo nivel especificado como tolerable por la Organización Mundial de la Salud, de 11 UVI.

Añadió que entre el 12 y 20 de marzo, ciudades como Guayaquil, Quito y Cuenca, soportarán la máxima incidencia de radiación solar.

Comentar Imprimir Enviar a un amigo | Ayuda | Compartir

Del.icio.us My Web Digg

Mixx Facebook

[Ir a portada de sección](#)



www.elmad.com/mazada/latin Anuncios Google

Notas relacionadas

- La ola de terremotos, "coincidencia"
- Atenas, cubierta de barro rojo, y Barcelona, de nieve
- CE propone medidas tras fracaso Copenhague pero descarta acuerdo en México
- Acuerdo sobre cambio climático podría retrasarse hasta 2011: UE

1 2

BUENOS AIRES
HOTEL
[RH] ROCHESTER
CONCEPT
BUENOS AIRES
DESDE
\$210
+IVA
1/2 PENSIÓN
FREE
RESERVÁ YA



Fotos del día



Más leídas | Galerías | Podcast | Videos

- La intimidad de Alejandra está en peligro
- Por "Hoy" no hay clases ni tortillas
- La angustia lo vence y decide quitarse la vida
- Del cumpleaños a la tragedia
- Hay fotos íntimas de Alejandra Guzmán en manos de la PGJDF
- La ola de terremotos, "coincidencia"
- También a la CFE llega el prepago
- Debate mundial por una enanita
- Un lío familiar por la detención del padre

-publicidad-

Mazada Tours
Haciendo la Paz a través del Turismo
Somos expertos en Medio Oriente

Israel, Egipto,
Sinaí,
Jordania, Siria,
Túnez y Marruecos

Le solucionamos todo



www.elmad.com/mazada/latin Anuncios Google

Reservado el derecho a eliminar los comentarios que consideremos fuera de tema, ofensivos o escritos con palabras altisonantes o que contengan temas que atenten contra la moral y las buenas costumbres.

Nombre:

Correo:

Comentarios:

Enviar